

OVERVIEW: Cyclebar is the largest network of premium indoor spin cycle studios in the world, with 160 studios in operation. They are distinguished from other studios by their concierge-level service, premium amenities, high quality sound & video technology and riders' ability to access detailed performance metrics. Ideal locations for Cyclebar are in safe, densely populated neighbourhoods that offer a mix of residential and daytime traffic. Markets with mid-to-high average household income are preferred. Total space required is 2000 to 2500 square feet with minimum 25-foot width, 14feet of ceiling height and minimal or no columns for 1,000 square feet studio space. Reception, change rooms and storage can be located on different level than studio.

PROFIL: Cyclebar est le plus grand réseau de studios de vélo d'intérieur haut de gamme au monde, avec 160 studios en activité. Ils se distinguent des autres studios par leur service de conciergerie, leurs équipements haut de gamme, leur technologie audio et vidéo de haute qualité et la capacité des cyclistes à accéder à des mesures de performance détaillées. Les emplacements idéaux pour Cyclebar sont dans des quartiers sûrs et densément peuplés qui offrent un mélange de trafic résidentiel et de jour. Les marchés dont le revenu familial moyen est moyen à élevé sont privilégiés. L'espace total requis est de 2000 à 2500 pieds carrés avec une largeur minimale de 25 pieds, une hauteur de plafond de 14 pieds et des colonnes minimales ou nulles pour un espace de studio de 1 000 pieds carrés. La réception, les vestiaires et le stockage peuvent être situés à un niveau différent du studio.

CATEGORY: Fitness

SIZE: 2,000 – 2,500 sf

TYPE: Basement, second level space or combination of ground and upper/lower levels

TERRITORY: Toronto

CATÉGORIE: Fitness

TAILLE: 2 000-2 500 pc

TYPE: Sous-sol, espace au deuxième niveau ou combinaison de rez-de-chaussée et de niveaux supérieur/inférieur

TERRITOIRE: Toronto

CONTACT/COURTIER:

Jeri Brodie

jbrodie@auroraconsultants.com

o: +1 (416) 972-9414

m: +1 (647) 968-6518

WEBSITE: <https://www.cyclebar.com/>

